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雑 誌 月 間 
  

平成２７年４月第１例会 
 

＜点     鐘＞ 
  
＜ソ  ン  グ＞   

国歌斉唱 
奉仕の理想 
 

＜握手タイム＞ 
 
＜会 長 挨 拶＞  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 皆様こんにちは。 
 今日は４月第１例会になります。よろしくお願いし
ます。４月はロータリーの月間の中で、雑誌月間に
なります。ＲＩ（国際ロータリー）の公式機関誌「ザ．
ロータリアン」及び世界３１の地域雑誌の購読と、
活用促進に役立つプログラムを実施する月刊です。 

 ロータリー雑誌「ロータリーの友」に対する会員の
認識を深め、それによってロータリーの情報の普及
を図ることが目的の月刊になります。 

  なので、今日はロータリーの友４月号を紹介しよ 
うと思いましたが昨日の段階で届いていなかったの 
で、２０１４―１５年度クラブ雑誌委員会用ロータ
リーの友手引書よりさわりの部分をご紹介しようと
思います。 
 「ロータリーの友」は、国際ロータリー（ＲＩ） 
の認可を受け、ロータリー・ワールド、マガジン、 
プレスの一員として発行されているロータリーライ 
フを深めるためにも、またクラブがＲＩと直結して
いるという認識のためにも必要な媒体である。とい 
うことをまず理解していただきたいと思います。 

『友』が「おもしろい」「おもしろくない」という発 
言の中には、ロータリーの雑誌として『友』が願っ 
ていることとは違う部分で議論されている傾向があ 
ります。ロータリーの友委員会の願いは、ロータリ 
アン一人ひとりのためのロータリーについての広が 
りや深まりのためのいわばロータリー活動の視点か 
らのおもしろさの有無です。  
 それ故にゴシップを扱ったり、マンガを多用した
り、歴史小説を連載することに『友』はくみしませ 
ん。あくまでも「ロータリアンとしてどうか」が「お 
もしろい」や「おもしろくない」の議論より優先さ 
せた判断となるべきことで、各人の興味を満足させ 
ることが、この機関誌の発行目的ではないというこ 
とです。 
 皆様お分かりいただけたでしょうか？ 
 ちなみに『ロータリーの友』の名前は、１９５２ 
年７月に行われた第２回準備会で投票によって遠藤 
健三氏の提案により決定されましたが、この名称に 
対し柏原孫左衛門氏がおつまみの「ビールの友」か 
らヒントを得たのではと発言、爆笑となったそうで 
すが、遠藤氏自身、後日談で『主婦の友』からヒン 
トを得たと述べています。というお話もロータリー 
豆知識として覚えておいては如何でしょうか？ 
 それでは今日もよろしく願いします。 
 

＜ゲ ス ト＞   
  いらっしゃいません。 
 
＜ビ ジ タ ー＞   
  いらっしゃいません。 
  
＜卓  上  花＞  
花   名／ ガーベラ 
品 種 名／ キク科 
原 産 地／ 南アフリカ 
生 産 地／ 愛知県 碧南市 
花 言 葉／ オレンジ  神秘 
       黄     究極美 
       ピンク   崇高美 
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ロータリーに耀きを 
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                テーマ  「ロータリーはあなた自身から」 



＜会員誕生祝い＞ 
     北本 安延君  （４／１６） 
     井浦 行重君  （４／１７） 
   おめでとうございました！！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜パートナー誕生祝い＞ 
     川﨑 松雄君 奥様 越 子様（４／ ４） 
     押味 弘一君 奥様 加代子様(４／１７) 
   おめでとうございました。ニコニコを宜しく。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜結婚記念日＞ 
  残念ながら いらっしゃいませんでした。 
 
＜お 食 事＞ 
  それではお食事をどうぞ！ 
 
＜出席報告＞ 
前回の訂正  前回の訂正 欠席者６名中 １名 

メ－キャップのため８２.１５％に 
訂正します。 

  本日の出席  会員２８名中 ２２名出席で 
７８.５８％でした。 

 ４月１００％出席者 ８年 目黒 正文君 
 おめでとうございます。これからも続けて下さい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜幹事報告＞ 
  本日はございません。 
 
＜委員会報告＞ 
 ・佐々木健哉社会奉仕委員長 

４月２１日(火)午後１時３０分開催(集合) 
ルート４０３菜の花街道の「ゴミ拾い」について 
「昼例会」はありません。 
(株)新潟ロビンソン４０３号線側空き地に集合し 
て下さい。小雨決行です。 
ロータリーのジャンパー着用です。 
終了後６時から懇親会(夜例会)を開催します。 

 ・親睦委員長 土田 裕君 
家族親睦旅行のご案内について 

  ６月９日(火)実施します。 
  工程：「山形県あつみ温泉とクラゲ水族館」 

http://kamo-kurage.jp/ 
 

 ・次年度組織について 会長エレクト山田道夫君 
  組織表配布 
 
 ・遠山悦男君 
  平成 27年度新潟県警察官募集案内 
  一橋大学移動講座の案内 
 
 ・ゴルフ同好会ＡＧＣの開催について 青柳敏明君 
  中条カントリークラブにて 4月 10日開催 
 
＜プログラム＞ 
 ◇担当：会長・幹事 
  渡邊嘉子会長 
   ・新津中央ロータリークラブ同好会のアンケー 

トについて 
    あったら良いと思う同好会 
    あったら入りたい同好会 
    ミニ飲み会もあれば良い等クラブの仲間とや 

りたいこと等を小グループに分かれて案を出 
して検討をして貰った結果 
釣り、ボーリング、ウォーキングﾞ、グルメ、 
早朝例会、里山ウォーキング、中国語などの 
外国語クラブ、日本酒同好会、健康麻雀、詩 
吟、カメラ(写真)等が出た中で最も多かった 
ボーリング、釣り、ウォーキングについて会 
長幹事一任で実施することにしました。 

 
ニコニコボックス  
 
◇ 女房の誕生日祝いありがとうございました。近所

に子供が３夫婦いますが、誰も女房に近寄らず、
私のしつけが悪かったのかなぁと反省しておりま
す。ロータリーはいいなあ 
                川﨑 松雄君 

◇ 在籍ウン十年でようやく８年バッチをいただきあ
りがとうございました。 
                目黒 正文君 

 
◇ 妻の誕生祝いありがとうございました。４月は私

の家族にとって誕生月 長男と外孫と長男の嫁も
一緒ということで４人と大変忙しく嬉しい月です。 

               押味 弘一君 
 
◇ 今日から下の娘が中学校へ通い始めました。娘の

成長がうれしい反面、なんだか寂しい思いをして
います。 
誕生プレゼントありがとうございました。とうと
う５０代に突入しました。 
                井浦 行重君 

 
 
  本日の合計 4,000円  （累計 314,000円） 
 

 
＜点 鐘＞ 
  本日の例会を終わります。 
 
 

http://kamo-kurage.jp/

